

Kreis-BB

Geschenk aus Sondrio

30.11.2012 -

Seit 50 Jahre pflegen Sindelfingen und Sondrio eine Städtepartnerschaft. Im Juni wurde das Jubiläum in der norditalienischen Stadt gefeiert, in dieser Woche waren die Italiener Gast in Sindelfingen. Mit dem Eintrag ins Goldene Buch der Stadt startete die neunköpfige Delegation mit Bürgermeister Dr. Alcide Molteni an der Spitze ihren dreitägigen Sindelfingen-Besuch. Zu Fuß erkundeten die Italiener die Altstadt, ließen sich das Flugfeld und das



Meilenwerk zeigen, besuchten die Martinskirche und das Sängerheim. Als Geschenk mitgebracht hatte Dr. Molteni (rechts neben OB Dr. Vöhringer) zum 50-jährigen Jubiläum der Partnerschaft eine Gedenktafel, die gestern im Sondrio-Park enthüllt wurde. Bild: Stampe